



Hoy, el Dr. Naser J. Al Sane, Presidente de la Junta Directiva de la Organización Mundial de Parlamentarios contra la Corrupción (GOPAC), hizo hincapié en los pasos significativos, incluyendo la *Ley sobre Normas Parlamentarias*, que los parlamentarios del Reino Unido han promulgado para establecer normas de conducta transparentes relativas a los salarios de los parlamentarios y otras partidas especiales tales como gastos de representación y viáticos:

“Este es un paso en la dirección correcta para combatir el escepticismo global hacia nuestras instituciones en general y particularmente en lo que corresponde a la ética y la conducta de los parlamentarios. También es un buen ejemplo de las iniciativas que GOPAC ha venido promulgando desde hace tiempo

Señaló así mismo que el Grupo Mundial de GOPAC sobre Ética y Conducta bajo el liderazgo del Sr. Ghassan Moukheiber, miembro del Parlamento del Líbano, está elaborando un *Manual sobre Ética y Conducta Parlamentarias*. Este *Manual* dota a los parlamentarios y a los funcionarios públicos con herramientas concretas para el desarrollo y el fortalecimiento de sus regímenes de ética mediante legislación o códigos de conducta basados sobre los principios de transparencia, rendición de cuentas e integridad. El desarrollo de estas herramientas y normas es crucial para fomentar la confianza pública y mejorar su percepción del parlamento, sus miembros y los funcionarios públicos en general. El objetivo es por demás congruente con el enunciado de política de GOPAC sobre ética parlamentaria y conducta.

“Los parlamentarios deben realizar sus funciones democráticas (representación, legislación y vigilancia) de manera activa y visible en defensa del interés público y hacerlo de forma tal que se satisfagan las expectativas de la sociedad en torno al comportamiento ético - esencial para generar la confianza de los ciudadanos”

El *Manual* elaborado con el apoyo de la fundación Westminster para la Democracia se lanzará oficialmente en un Foro de Parlamentarios durante la Conferencia de Estados Parte III de la Convención de las Naciones Unidas Contra la Corrupción que se realizara en Doha, Qatar en el mes de Noviembre de 2009.

A raíz de los acontecimientos recientemente acaecidos en el Reino Unido y los pasos adoptados para solucionar estos asuntos, el Dr. Al Sane expreso su optimismo ante la revisión por parte de un numero cada vez de parlamentos de sus propias practicas y la búsqueda de nuevas formas para mejorar el nivel de confianza del publico y su fe en los representantes que ha elegido.

Para mayor información sobre el mandato y las actividades de GOPAC, sus capítulos regionales y nacionales y sus Grupos Mundiales de Trabajo, le invitamos a visitar nuestro sitio en la Internet:

<http://www.gopacnetwork.org/>

o por correo electrónico a:

info@gopacnetwork.org

El Dr. Naser J. Al Sane se halla disponible para hablar con los medios. Por favor envíe su solicitud a través del correo electrónico a la dirección que aparece arriba.